
VILLE DE GOND-PONTOUVRE

Charente

Taxe foncière sur les propriétés bâties i S!,72%
Taxe foncière sur les propriétés non bâties : 4S.9S %

Taxe d'habitation sur les résid seco ndaies . 12.49 yo

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIT

MUNICIPAT
DU 9 AVRII- 2024

L'an deux mil vinSt-quâtre, le 9 Avril, le Conseil Municipal de la Commune, dûment convoqué, s'est réuni en
session ordinaire, à la Mairie, sous la présidence de Monsieur DEZIER Gérard, Maire.

Nombre de conseillers ên êxercice : 29

Date de convocation du Conseil Municipal : le 26 Mars 2024,

Présents: M. DEZIER - M. GOMEZ - M. MAGNANON - M. ALIX - Mme RIOU - M. PIERRE - Mme
BRUNET - Mme LAVERGNE - M. SORIA - Mme GROSMAN RIGAUD - M. TEXIER - Mme JOUBERT (jusqu'à la

délibération 2024/3/21 - M. GIRAROEAU - M. BREJOU - Mme FAUCON - Mme SAINRAT (à partir de la

délibération 2024/3121-M. ROBIN - Mme SARLANDE - M. KITSOUKOU - Mme MERIC.

Excusés: Mme BODINAUD - Mme VINET - Mme LAFFAS - M. GEOFFROY - M. SALESSE - Mme
JOUBERT (à partir de la délibération 2024/3/21 - M. MONTAZEL - Mme SAINRAT (jusqu'à la délibération
2024/3/1.1- M. SIMON - Mme MEYER - M. CHAMPALOUX.

Pouvoirs:MmeBODINAUDàM.PIERRE-MmeV|NETàM.AL|X-MmeJOUBERTàM.GOMEZ-Mme
SAINRAT à Mme ERUNET - M. SIMON à M. DEZIER - Mme MEYER à Mme SARLANDE.

Monsieur MAGNANON a été élu secrétaire.

Mddome SARLANDE demonde si l'dnnexe 4 du Compte linancier unique concerno b formation des élus o été
communiquée comme demdndé. Monsieur le Maire répond qu'ilo été mis en ligne sur le site internet de lo
commune.

Le Compte rendu de la séance du Conseil Municipal du 19 mars est adopté à l'unanimité

Monsieur le Moire roppelle les éléments du Compte Financier l)nique sur lesquels lo préporotion budgétaire
s'est oppuyée. ll roppelle les orientations budgétaires débottues en séonce, notomment lo recherche de
sobriété énergétique, lo démorche engogée dons le codre du ÿchémo Directeur lmmobilier et Energétique, en
porticulier lo réorgonisation scoloire, et l'objectif de conformité de ld commune ou regard de la loi sRu.
rappelle égolement les otouts finonciers de la commune pour otteindre ces objectifs et concrétiser les projets.

20241311 : Taux des imoôts di rects 2024

Monsieur le Maire, rapporteur, explique que le conseil Municipal devra voter lors du prochain conseil municipal les taux
des 3 taxes d'imposition directe (taxe foncière sur les propriétés bâties et taxe foncière sur les propriétés non bâties).

Le débat d'orientations budgétaires n'a pas fait état d'une augmentation du taux de la taxe sur le foncier bâti et non bâti.

Le conseil municipol après en ovoir délibéré, à I'unanimité,
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VALIDE les toux des i toxes d'imposition dtecte (toxe foncière sur les propriétés bôties, toxe foncière sur les
propriétés non bAies et toxes d'hobitotion sur les résidences secondoires).

20241312 | gudset orimitil 2024

Michel GOMEZ présente les montonts dédiés oux ressources humoines et aux moyens généroux et les principoles
orientotions-

Modome MERIC demonde si lo technologie de téléphonie retenue est bien en tP. Monsieur GOMËZ répond que
c'est bien le cos. Modome MERIc demonde si la limitotion du recours oux intérimoires ne risque pas d'olourdir lo chorge
de gestion. Monsieur GOMEZ détoille lo chdrge de gestion octuelle des intérimoires et indique que lo chorge
supplémentoire est relotivement modeste. Monsieur ROBTN demande si le regroupement des écoles vo réduire la pftcorité
des emplois. Monsieur GOMEz répond que les besoins de lo commune sont très découpés en termes d'horoire de trovail
et relotivement foible en volume pdr ogent. Toutet'ois, il s'ogit de rotionaliser le fonctionnement de ld commune et de
réduie lo précdrité des postes outont que possible dons lo limite des besoins de lo commune et des compétences des
recrues.

Monsieur ALIX présente les montonts dédiés ù lo communicotion et les principdles orientotions.
Monsieur ROBIN demonde si les frois de distribution sont intégrés dons lo présentdtion et si I'opérateur vo être chonqé.
Monsieur ALlx répond qu'ils sont bien intégrés et précise que les règles de distribution chongent et que les élus devront se
soish de ces questions dons l'onnée ù venir.

En l'obsence de Modome UFFAS, Monsieur le Moire présente les montants dédiés à lo tronsition écologique et
les princi pdles o rientotions.
Mddome SARUNDE demande si I'oction portée por le CSCS ou Jordin Forêt est incluse dons lo présentation. Monsieur le
Moire explique que s'ogissont d'une oction du CSCS, les dépenses liées sont poftées por le CSCS et n'oppardissent pos dons
le budget communol. Modome MERIC demande comment vo évoluer l'oction « une noissonce, un orbre ». Monsieur le
Maire répond que l'engogement de plantdtion d'orbres de la commune déposse le nombre de ndissance et que lo
commission pourro réfléchir à imoginer une cérémonie symbolique pourvoloriser cet engogement.

Madome RIOU présente les montonts dédiés à la vie associotive et ù lo petite enfonce et les principoles
orientotions.
Monsieur ROBIN demonde si les dépdrts ù lo retroite des ossistontes moternelles sont remplocés. Moddme RIOLI et
Modome ERUNET précisent les tensions du morché de l'emploi pour ce métier et roppellent les conditions d'exercice des

ossistdntes mdternelles indépendontes et celles que trovoillent pour le SIVLJ. Modome MERIC demonde si les voies de
I'opprentissage ont été explorées pour répondre ou besoin du SlvU. Maddme RIOU répond que pour les ossistontes
mdternelles, lo voie de l'dpprentissoge est très complexe étant donné que c'est un trdvail qui se foit à domicile.

En l'obsence de Modome VINET, Monsieur le Moire présente les montonts dédiés à lo culture et à l'évènementiel
et les principoles orientotions.
Modome MERIC demonde pourquoi l'oction Terre de Jeu figure dons lo présentotion olors qu'elle n'est pos troitée por lo

commission culture. Monsieur le Moire précise que lo diopositive présente I'ensemble des octions culturelles et des

évènements de lo commune, y compris celles qui ne sont pos troitées et suivies por lo commission culture. ll roppelle que

certoines thémotiques sont tronsversales et t'oit le porollèle ovec lo tronsition écologique dont lo diopositive inclue des

octions dons les écoles. Monsieur ROBTN demonde si le budget culture évènementiel est à lo housse. Monsieur le Moire

répond qu'il est stoble et qu'il o égolement vocotion à boisser de 5% comme les outres budgets de fonctionnement. ll
roppelle lo difficulté pour les orgonisdteurs qui sont conlrontés à une hausse des prix des spectocles.

En l'obsence de Modome gODlNAL)D, Monsieur le Moire présente les montonts dédiés à la solidorité et à la sonté

et les principoles orientdtions.
Monsieur RO1IN indique qu'il y o une concurrence entre le projet de Rochine et lo moison médicole du Treuil. Monsieur le

Moirc indique que le projet de Rochine, qui pourroit concerner une vingtdine de professionnel de santé, n'est pas

comporoble ovec t'offre de la moison médicole du Treuilqui ne peutoccueillir que quelques médecins. ll précise éqolement

que les contocts ovec les professionnels de sonté font tous dpporoitre l'importonce d'un projet médicol à porter por les

prolessionnels eux-mêmes. Monsieur KTTSOUKOU demonde si une réunion ovec les hobitonts est prévue ù ce suiet.
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Monsieur le Moire roppelle lo distinction qu'ily ourd ù foire entre les montqnts votés ou budget qui intègrent le
fonds de roulement de lo commune et les montonts des enveloppes por thémotique que les adjoints vont présenter. tl
précise que cette présentotion pdr thémotique permet une opproche plus concrète des dépenses municipoles et une
illustrotion plus précise des politiques publiques qui sont en æuvre.



Monsieur le Moire roppelle les nombreux temps d'échanges ovec les hdbitdnts lors des rencontres de quortiers. ll roppelle
égolement que les conseillers municipoux ont vocotion à reloyer les décisions prises lors de conseils municipoux. Monsieur
le Moire précise égolement qu'il n'y o d'utilité à échonger ovec les hobitonts que lorsqu'ily d une inlotmotion concrète à
donner et qu'à ce stode, il n'y en o pos. Modome FAUCON roppelle qu'un médecin qui s'instolle n'o ducune obligotion de
prendre des hobitonts pormises potients. Monsieur le Moire confirme cette offirmotion et ojoute que l'Etot n'oblige pos
non plus à l'instollotion et ne propose que des dispositiîs d'incitdtion. Modome MERIC demonde si des médecins juniors
orriveront sur lo commune. Monsieur le Moire confirme que le dispositif vo être déployé en Chorente mois que ces
médecins ne pourront exercer que sous la surveillonce d'un médecin généroliste volontoire, Monsieur KITSOUKOU
demonde ce qu'il en est des médecins cuboins. Monsieur le Moire répond qu'il o soumis cette question ou député et que
ce dernier a répondu que les médecins cuboins ne peuvent pos exercer en Fronce Métropolitoine pour des questions
rèqlementoires.

Monsieur MAGNANON présente les montants dédiés à lo restourdtion et à lo vie scolaire et les principoles
orientotions.
Mdddme SARLANDE témoigne que certoins porents d'élèves de l'école du Treuil offirment ne pos ovoir reçu d'informotions
sur lo rentrée scoloire 2024-2025. Monsieur MAGNANON répond que le sujet o été décrit dons ld revue municipole et à de
nombreuses reprises lors de réunion au sujet de ce projet. indique égolement que certoins détails doivent encore loire
l'objet de trovoil por les services municipoux et qu'une communicotion sero orgonisée vers les porents.

Monsieur MAGNANON présente les montonts dédiés à rdméndgement et les principoles orientotions.
Monsieu ROBIN demonde si lo commune a perçu des Fonds Friches pour ces projets. Monsieur MAGNANON répond
positivement et fdit étdt de I'ovoncement des projets pour lesquels les fond friches ont été occordés.
Modame MERIC roppelle I'existence des fonds verts et leurs origines européennes.
Monsieur KITSOUKOU demonde si le projet de réaménogement de lo route de Poris continu d'être trdvoillé. Monsieur le
Moire répond que ld commune o foit le choix d'investir mdssivement dons les bôtiments scoloires et que les outres projets
devront ottendre que ces chontiers soient terminés.

Monsieur PIERRE présente les montonts dédiés ù l'entretien des voiries, des espoces publics et des bôtiments et
les principoles orientdtions. ll insiste sur le poids de la hausse des prix de l'énergie dons le budget 2024 molgré les succès
réels de dctions d'économie de consommotion énergétique.
Monsieur KITSOUKOU demdnde pourquoi lo commune trovdille beoucoup ovec lo SCOTPA. Monsieur PTERRE répond que
les consultotions et les mises en concurrence sont systémotiques et que lo SCOTPA propose fréquemment lo meilleure
offre. Monsieur le Moire rappelle qu'il est préféroble de ne pos citer le nom des entreprises en séonce et que les décisions
d'dtlribution sont tronsporentes et figurent systématiquement dons les comptes rendus des décisions du Moire dons le
codre de ses délégotions. ll indique égolement que les élus et les seNices sont très vigilonts ou respect des règles d'ochot
public.

Modome MERIC demonde vers quels sujets seront orientés les crédits d'études. Monsieur PTERRE répond que certoines
études sont lléchées sur certains oménogements. ll roppelle finftrêt de réoliset des études préolobles pour vérifier lo
foisobilité de certoins projets et que toutes les études n'omènent pos systémotiquement à lo réolisotion de projet.
Monsieur KITSOUKOU demande pourquoiloire des études sur lo route de Paris si le projet n'est pos d'octudlité. Monsieur
le Moire répond qu'ilfout distinguer les études de foisobilité et les études d'ovdnt trovoux. ll roppelle également que le
proiet de ROCHINE vo ovoir un impoct importont sur le fonctionnement de lo route de Paris et, que ddns ce codre, des
dménogements doivent ête foi$ oinsi qu'oux obords de l'école du pontouvre.

Monsieur le Moire présente lo section d'investissement en dépenses et en recette et détoille les opérotions inscrites.
Monsieur le Moire présente lo section de t'onctionnement en dépenses et en recettes et détoilte les principdux chopitres.

Modome MERIC demande pourquoi les « Dototions et Pdrticipotions » ougmentent de 1OO OOO€. Modome DEJOIE,
responsoble du pôle ressources, indique que cette ligne comprend les dotdtions de I'Etat et non les subventions, que le CFu
2023 montre une réalisotion supérieure de 1OO OOO€ por rdpport ou 8P 202j. Elle explique que lo commune disposont
d'excédents importants qu'il laut ventiler, certoines recettes ont été minorées ou moment du Bp. L,excédent de lo
commune étont à lo boisse, les inscriptions de recettes ou Bp se ropprochent de lo réolité.
Monsieur MAGNANON indique que lo DGF est effectivement ù lo boisse depuis plusieurs onnées. Monsieur le Moire
confirme cette i nformotion.

Monsieur le Maire, rapporteur, soumet au Conseil Municipal, le projet de budget primitif 2024 qui s,équilibre en
recettes et en dépenses comme suit :
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I 785 099 €Section de Fonctionnement



- Section d'lnvestissement 7 S28 836 €

Ld commission des finonces du 2 ovril 2024 est sollicitée sur le projet de budget primitif 2024

Modome MERIC explique son vote « contre » pqr une obsence globole de prise en compte de la biodiversité et l'obsence
de budget dédié, por trop foible action sur les voiries communoles et l'obsence d'inteNention sur le bôtiment du centre
communal quiest le plus énergivore. Elle explique que les indicoteurs d'endettement de lo commune permettent
d'envisoger des investissements sur ces sujets de monière plus importdnte.

Monsieur le Moire répond que l'ombition d'investissement doit être pondérée por lo prudence foce oux risques t'uturs. ll
rappelle égolement que les leviers de fiscolité locole ont été réduits ovec des conséquences sur lo citoyenneté et lo
solidorité des hdbitonts. ll roppelle égolement que le sDtE intègre les sujets évoqués, qu'il intègre t'dmbition élevée du
décret tertioire et que lo commune est reconnue pour être en tête sur ces sujets à t'échetle de l'ogglomérotion. ll dffirme
égolement son souhoit de loisser aux élus t'uturs les morqes de mdnæuvre dont lo commune oura besoin pour poursuivre
ces octions su la durée.

Le conseil municipol après en ovoir délibéré, ù ld mojorité des suffrages exprimés (4 abstentions : Mme Meyer, M. Robin,
Mme Sarlonde, M. Kitsoukou / l contre : Mme Méric)

APPROUVE le budget primitif 2024 comme expliqué ci-dessus

20241313 | Sollicitation de subvention au Oépartement oour la traversée de Chalonne et la voie verte

Monsieur le Maire, rapporteur, rappelle que la commune de Gond-Pontouvre a décidé d'aménager la traversée du
Hameau de Chalonne, ce secteur est très sensible en termes de circulation. Cette route départementale n'737 (RD 737)
supporte un trafic de l'ordre de 4990 véhicules pâr jour dont plus de 2OO poids lourds par.lours ouvrés selon des
comptages réalisés en 2021.

Ce trafic très imponant occasionne des problèmes de sécurité routière pour les riverains et notamment pour le nombre
important de cyclistes locaux ou cyclotouristes en transit, qui empruntent cet itinéraire avec l'absence d'aménagements
spécifiques sécurisés. Le risque d'accident reste sensible.

S'agissant d'une route départementale, le dossier devait être porté par le département de la Charente. Pour des raisons
d'optimisation des subventions et financements mobilisâbles, il s'avère que la commune a intérêt à piloter l'opération sur
proposition du Département.

Après plusieurs réunions entre le département et la commune dont la dernière en date en Marc 2024, il a été décidé de
projeter les aménagements pour une voie verte piétons /cycles dans le cadre d'un aménagement globâ1. Les travaux
visés par les aménagements cyclables sont soulignés dans le texte ci-après.

Traversée du Hâmeau de Chalonne, longueur 620,00 m

Création de 3 plateaux, le 3ème plateau est une volonté forte de la commune au carrefour RO737 avec la rue
Racine,

Suppression des îlots axiaux séparateurs de chaussée existants,
Rétrécissement de la largeur de chaussée, notamment au droit des ilots au profit d'une création de voie verte

piétons / cycles, côté fleuve Charente qui débutera à partie de la voie douce existante venant du Hameau du
champ du Chêne.

Mise à sens unique en sens entrant de la rue Honoré de Balzac avec la sortie rue Racine qui restera elle à double
sens

Mise en place d'une écluse à l'entrée du hameau dans le sens Balzac - Gond-Pontouvre

Aménatement de la section entre le plan d'eau et l'entrée de Chalonne, longueur 350,00 m
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Les travaux vont débuter en avril 2024 pour se terminer avant la fin de l'été 2024

Pour informâtion les études préalables ont été réalisées de la route des Chabots depuis Balzacjusqu'à l'agglomération de
Roffit à Gond-Pontouvre, mais la commune a décidé pour l'instant de réaliser uniquement lâ traversée de Chalonne et la

continuité jusqu'au plan d'eau.

Budget prévisionnel

L'estimation du coût total de cette opération toutes dépenses compri ses TTC est estimé à 70O 000 €. Dans cette enveloope
le coût les travaux identifiés pour la voie verte sont estimés à 3O9 275 HT soit 371 13 TTC et ceux de la bande de
roulement à 190 160 HT soit 228 192 € TTC.

Lâ commune de Gond-Pontouvre prévoit de solliciter pour ce projet après du département

93 000 € au titre de la bande de roulement,

67 625 € pour les aménagements de sécurité de voirie,

35 000 € auprès du fond de participation des amendes de police pour 2024 (35 000 € dé.jà attribués en 2022),

3775 € auprès du fond pour le petit patrimoine.

AUTORISE le Moire à demonder les financements ouprès du Dépdrtement de lo Chorente oinsi que toutes dutres
ressources finoncières ou matérielles mobilisobles pour ce projet ouprès des partenaires susceptibles d'inteÿe-
nir et notdmment oussi GrondAngoulême.

AUTORISE le Moire à signer tous les documents nécessdires pour ces demondes de subvention et notomment lo
convention ovec le Oéportement de ld Chorente jointe,

20241314:Avisd le commune sur le oroiet de Plan Partenarial de Gestion de la Demande et d'lnformation
des Demandeurs (PPGDID)

Monsieur le Maire, râpporteur, explique que par délibération n"1.19 du conseil communautaire du 7 iulllet 2022,
GrandAngoulême a lancé les travaux d'élaboration de son Plan Partenarial de Gestion de la D€mande et d'tnformetion
des Demandeurs (PPGDID) de logements sociaux pour la p éiode 2024-2029.

Ce pro.let de plan a reçu un avis favorable le 8 février 2024 lors de la Conférence lntercommunale du Logement (CtL),

instance partenariale de la politique de l'habitat, coprésidée par le Président de GrandAngoulême et la préfète de
Département.

Conformément à l'article L 441-2-8 du Code de la Construction et de l'Habitat (CCH), il revient ensuite aux communes de
se positionner sur ce document stratégique et d'émettre un avis dans un délai de 2 mois à compter de sa réception.

Avec pour enjeu d'améliorer le parcours du demandeur, le Plan Partenarial de Gestion de la Demande et d'lnformation
des Demandeurs définit les orientations et les actions destinées à :

1. Délivrer une information complète et homogène aux demandeurs
2. Apporter plus de transparence et d'équité dans le processus d'attributions
3. Proposer un service de qualité à destination des demandeurs
4. Coordonner l'intervention des acteurs pour harmoniser les pratiques
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- Réduction de la larqeur de chaussée pour la continuation de la voie verte iusou'au oarkins de la passerelle vers
le olan d'eau.

- Pour rappel. la continuité piétons / cvcles existe, côté fleuve iusou'à Roffit. La portion de voie verte nouvellement
crée sera séparée de la chaussée Dar une bordure. Les haies taillées existantes seront supprimées et remDlacées
Dar des barrières oour séoarer les usasers de la voie verte de la circulation routière selon le résultat des études.

GrandAngouleme a été sollicité au titre du fond de concours pour les aménagements cyclables à hauteur de 1OO OOO €.

La commune sollicitera tous autres concours financiers mobilisables auprès des partenaires ad-hoc.

Le conseil municipdl oprès en ovoir délibéré, ù l'unonimité,



Après un an de travail partenarial, associant les communes et les acteurs du logement, le plan pour la péiode 2024-2029
a été construit autour de 4 volets et 11 actions :

Volet 1 :satisfaire le droit à l'information
Volet 2 :âssurer la gestion partagée de lâ demande
Volet 3 : mettre en place la cotation de la demande
Volet 4 : examiner les ménâges en difficulté et les demandes de mutation

Les communes sont tout pârticulièrement concernées par la mise en place de deux nouveaux outils :

- En tant que lieux de proximité des habitants, par le service d'information et d'accueil des demandêurs de lote-
ments sociaux (SIAD). ll doit garantir et harmoniser l'information délivrée aux demandeurs de logements so-
ciaux.

En tant que membre des Commissions d'Attribution de Logements et d'Examen de l'Occupation des Logements
(CALEOL), par la cotation de la demande de logement social. Elle doit être un outil d'aide à la décision pour
l'attribution des logements.

Vu le Code général des collectivités territoriale§,

Vu le Code de la construction et de l'habitation,

Vu la délibération n'119 du conseil communautaire du Tjuillet 2022, enga8eant la procédure d'élaboration du plan
Partenarial de Gestion de la Demande et d'lnformation des Demandeu15,

Vu l'avis favorable en bureau communautaire du 7 décembre 2023,

Vu l'avis favorable de la Conférence lntercommunale du Logement du 8 février 2024.

llest proposé au conseil municipalde bien vouloir:

ÉMErTRE un avis favorable sur le projet de Plan Partenarial de Gestion de la Demande et d'tnformation des oemandeurs
de GrandAngoulême ;

ENGAGER la commune à mettre en ceuvre les moyens nécessaires et relevant de ses compétences

Mddome MERIC demonde quels seront les moyens de lo commune dédiés à ce sujet. Monsieur le Moire indique qu'à ce
stode de lo démorche, ces moyens sont dilficilement quontit'iobles et que to commune restero vigilonte à ce que ses en-
gogements restent dons lo limite de ses possibilités.

Le conseil municipol optès en ovoir délibéré, à I'unonimité,

2O241315 : Modification du tâbleau des etfectifs

Monsieur Gomez, rapporteur, rappelle qu'en application des Lignes Directrices de Gestion adoptées par délibération du

conseil municipal en dâte du 77 juin 2027, et après examen des dossiers des agents remplissant les conditions
d'avancements de grades en 2024, par le comité de direction, quatre agents sont promouvables au grade supérieur.

l agent pour le grade d'Adjoint technique principal de 2ème classe à temps complet
3 agents pour le grade d'Adjoint technique principal de 1è'. classe à temps complet
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EMET un ovis fovoroble sur le projet de Plon Portenoriol de Gestion de lo Demonde et d'tnformotion des Demon-
deurs de GrondAngoulême.

ENGAGE lo commune à mettre en æuvre les moyens nécessoires et relevont de ses compétences.



Toutefois il y a lieu de créer 1 seul poste d'Adjoint technique principal de lere classe considérant que les autres postes

sont vacants.

Ainsi, il est proposé aux membres du conseil municipal de créer:

N bre Tps de travâil Date d'effet

1 Adjoint technique principal de 1è" classe oTlos/2024

- INSCRIRE les crédits nécessaires au budget;

Monsieur ROBIN demonde quels sont les elfets de housse de rémunérotion de cet ovoncement, Monsieur GOMEZ répond
que, s'ogissont d'un grode de cotégorie C, lo housse de rémunérotion est relotivement modeste mois qu'elle petmet à
l'ogent d'ovoir un dérculé de cdrrière plus intéressant pour lo retroite.

Le conseil municipaloprès en ovoir délibéré, à I'undnimité,

APPROUVE lo créotion de postes proposée suite à un ovoncement de grode en t'onction des dotes d'et'fet.

APPROUVE l'inscription des crédits nécessoires ou budget

20241316 t Lotissement du Treuil : détermination d'un nom de rue

Monsieur Magnanon, râpporteur, explique que le lotissement dit du Treuil sud, situé entre la place Jean Nebout
et la route des Fours à Chaux, arrivant dans sa phase opérationnelle, il convient d'attribuer un nom à la voie traversante.

Compte tenu de lâ proximité de la Place iean Nebout, le bureau municipal propose : « Rue Jean Nebout ».

Le conseil municipal doit se prononcer sur le nom de rue « Rue Jean Nebout ».
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Monsieur Magnanon, rapporteur, explique que le fond de l'impasse Védrine est constituée d'un foncier privé
comportant du terrain et un Sarage double.

Les habitations du secteur sont en assainissement individuel depuis plusieurs décennies mais plus aux normes
en vigueur.

ll est proposé d'acquérir ce foncier afin que GrandAngoulême procède aux travaux de création d'un réseau
d'assainissement collectif et de collecte des eaux pluviales de l'impasse. ces réseaux seraient raccordés à la voirie nord
de la zone de Rochine, via ce foncier acquis et le lotissement en cours d'aménagement.

En accord avec le propriétaire du foncier, l'acquisition a été négociée au prix de 20 000 € pour une super{icie
approximative de 400 m':, comprenant le garage à démolir. La partie acquise serait ensuite classée dans le domaine public

communal dans le prolongement de l'actuel impasse Védrine. Le foncier est en cours de division par un géomètre 5ur tout
ou pârtie des parcelles BC 176, 777, 778,78O et 277.

L'acquisition de tout ou partie des parcelles cadastrées BC 176, L77, ÿa,78O e1211 au prix de 20 000 € avec

prise en charge des frais de notaire par la commune et après division parcellaire par le géomètre (en cours,

environ 400 m'?).

L'autorisation à donner au maire de signer l'acte et toutes les pièces nécessaires à la mise en ceuvre de la

présente acquisition.
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Modome SARLANOE demonde si une voie douce est prévue dvec le futur quortier de Rochine. Monsieur MAGNANON ré-

pond que ce n'est pos prévu pour le moment mois que ço pourru être envisogé en lonction des oméndgements définitils

du quartier de ROCHINE.

Le conseil municipal oprès en ovoir délibéré, à l'unonimité,

APPROLtvE t'ocquisition d'une portie des porcelles codostrées BC 176, 177, 178, 180 et 277 ou prix de

20 OOO € ovec prise en chorge des frois de notoire por lo commune et oprès division porcelloirc pat le géo'

mètrc (environ 400 m'z).

AUTORISE le Moie à signer I'octe et toutes les pièces nécessoires à la mise en æuvre de lo présente acquisi'

tion.
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QUESTIONS DIVERSES

Questions de Madame MERIC

1/ Madame MERIC indique que sâ première question concernait l'annexe au CFU concernant la formation des élus et que
l'intervention de madame SARLANDE en début de séance avait apporté la réponse attendue.

2/ Il ne me semble pas avoir eu les informations décrites ci-dessous avant l'examen du budget lors du conseil du 09 avril
2024.
Article 2L23-24-1-7 du CGCT : « Choque onnée, les communes établissent un étot présentdnt I'ensemble des indemnités
de toutes notures, libellées en euros, dont bénélicient les élus siégeont ou conseil municipol, ou titre de tous mandats et
de toutes fonctions exercées en leur sein et ou sein de tous syndicots ou sens des livres Vll et V l de lo cinquième portie ou
de toute société mentionnée ou livre V de lo première portie ou filiole d'une de ces sociétés. Cet étot est communiqué
choque onnée aux conseillers municipaux ovont l'exomen du budget de ld commune. »

llest vrai que la fiche technique produite par la DGCL précise "A défaut, une communication en préliminaire des sessions
consacrées au budget en luimême semble l'échéance la plus tardive possible."

Quand comptez-vous faire cette communication ?

Monsieur le Maire répond ne pas comprendre le fond de cette question. ll indique par ailleurs que cette question a été
posée par madame Edwige DIAZ, députée du Rassemblement National, lors de guestions au gouvernement en 2023. ll
donne lecture de la conclusion de la réponse du gouvernement « ... En d'outrestermes, l'étot récopituldtil étobliou nom
d'une collectivité ou d'un EPCI n'o pas ù présenter les indemnités reldtives à un mondot exercé ou sein d'une outre
collectivité ou d'un outre EPCI. ll dewo, en revonche, indiquer les indemnités perçues ou titre du mdndot ou des fonctions
d'une SPL ou d'une SEM ».

Madome M€R|C demonde si oucun élu ne rentre dons ce cos de figure. Monsieur le Moire répond qu'en dehors du StVtJ de
lo crèche, il n'y en o pos. Modome BRUNET répond qu'elle perçoit effectivement une indemnité de 772€ ou titre de lo vice-
présidence du SIVU.

Autres inîormdtions :

Modome SARLANDE témoigne que le porking sous le pont de ld déviotion est encombré de déchets depuis la t'in des
trovoux. Modome RIOU répond qu'elle tronsmettro l'inlormotion oux seNices de l'aggbmérdtion qui est compétente pour
ce sujet.

Monsieur KITSOUKoU demonde ce que lo commune o foit concernont les foits de rdcisme qui se sont déroulés lors du
mdtch de Football du club Groupe 

'poftif 
Fronco-Portugais de Gond-Pontouvre. tl témoigne que cette communouté

bénéficie des inlrostructures de ld commune pour ses octivités.
Monsieur le Moire répond que ce n'est pos une communauté mdis un club spoftif qui dccueille des odhérents de toutes
origines. ll indique que ld presse écrit ce qu'elle veut et qu'un démenti du président du club o été publié le lendemoin du
premier orticle. ll témoigne que le président du club l'o oppelé dès le soir même et que l'individu qui o proféré les insultes
n'est pos un membre du club. ll indique également que le président o décidé immédiatement l'éviction de cette personne
de I'enceinte du stode et regrette que lo presse n'oit pos indiqué dons son premier orticle lo réponse immédiote du
dirigeont- ll regrette égolement que monsieur KITSOUKOU ne relote pos le démenti du lendemoin dons son intervention
en conseil. Modome RIOU précise que dons ce type d'évènement, les clubs subissent lo présence d'individus rocistes dans
le public. Elle précise que le président du club o expulsé l'individu et porté plointe contre lui pour « injures et menaces à
caroctère rociste ».

ljordre du jour étant épuisé, Monsieur le Melre, lève la séance.

GOND-PONTOUVRE le 11 avril 2024

Le Maire,
G.DEZIER
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